

# Flachgauer Schüler sind Sprachtalente

Dzeina Kilic, Nico Staffen und Thomas Pedevilla erreichten beim WIFI Sprachwettbewerb Top-Platzierungen.

EBENAU/NEUMARKT/SEEKIRCHEN (kha). Den hervorragenden 1. Platz im Bewerb Mehrsprachigkeit - Englisch, Russisch - sicherte sich Dzeina Kilic von der BKAK in Neumarkt vor Kurzem beim WIFI Fremdsprachenwettbewerb. Und noch zwei weitere Flachgauer Talente überzeugten mit ihren Sprachkompetenzen: Nico Staffen vom Werkschulheim Felbertal erreichte im Bewerb „Spanisch AHS“ den 1. Platz, Thomas Pedevilla vom BG Seekirchen den 3. Platz im Bereich „Englisch AHS“. Über 115 Salzburger Kandidaten aus den berufsbildenden,



**Generalkonsul Sergej Maguta, Laura Knezevic, Dzeina Kilic, Daniela Juricevic, LAbg. M. Jöbstl, Dir. Johannes Plötzeneder.** Foto: Landesschulrat Salzburg

mittleren und höheren Schulen bzw. Berufsschulen sowie 110 Teilnehmer aus allgemein bildenden höheren Schulen hatten sich bei diesem Bewerb mit den Besten aus anderen Schulstandorten gemessen. Die Schüler hatten in den Einzelbewerben Englisch, Französisch, Italienisch, Russisch und Spanisch sowie im Switch-

wettbewerb (Englisch und eine weitere Fremdsprache) die Aufgabe, situationsangemessen in den Fremdsprachen zu agieren. Die Siegerinnen und Sieger der AHS-Bewerbe haben am 6. April in Wien im Rahmen der WIFI Sprachmania die Gelegenheit, sich mit den Gewinnern der anderen Bundesländer zu messen.